

L'École réactionnaire, un enjeu pour l'extrême droite

Vendredi 22 avril 2016
de 9h à 17h

A NANCY, ESPÉ Nancy-Maxéville.

Intervenants :

Grégory Chambat
Jean Marc Delpech

Ordre, discipline, obéissance, appauvrissement des savoirs. La mise sous tutelle idéologique du système éducatif est l'un des éléments clés de la stratégie du FN.

C'est pour cela que les premières mesures proclamées par les mairies d'extrême droite concernent le scolaire.

Cette logique s'inscrit dans une longue histoire, celle des rapports entre l'extrême droite et l'école, visant à "redresser la nation" autour d'une politique de régression sociale comme pédagogique, dictée par une mythification du passé.

Seront abordés durant ce stage :

l'évolution de l'extrême droite et de ses tendances actuelles, du confusionnisme aux courants radicaux ; sa politique vis à vis de l'école ;

enfin, **quelle riposte mettre en place pour combattre l'extrême droite.**



Formation ouverte à **tous les personnels** du ministère de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche :
Informations pratiques : Déposez votre demande 30 jours avant le stage auprès de votre supérieur hiérarchique.
Renseignements et modèles de demande sur le site de SUD Education Lorraine : <http://www.sudedulor.lautre.net/>
Le bénéfice du stage est **réputé acquis 15 jours avant** son déroulement en cas de non réponse de l'employeur.